

## II Campeonato Guipuzcoano de bolaris

Guipúzcoa.

### II Campeonato Guipuzcoano de bolaris

El domingo, a las once de la mañana, dió comienzo la segunda parte, o sean las semifinales de este Campeonato, organizado por el Herrera Sport, viéndose muy concurrido por numerosos espectadores y haciéndose por parte de los tiradores muy buenas marcas.

Entre las parejas, se destacaron la formada por los hermanos Ramón y Nicolás Larburu, representando al Lagun-Onak, de Andoain, que consiguieron tirar 63 bolos, siguiéndoles en méritos la pareja de la Gimnástica de Ulía, que tiraron 59. Como individuales, Nicolás Larburu, que tiró 34 brillas, seguido de Joaquín Sodupe y José Galarraga, que tiraron 33.

El resultado individual, después de las dos tiradas, quedó establecido en la siguiente forma:

Joaquín Sodupe 31—33: 64 brillas en total.  
Félix Ansa 31—3: 62.  
José Estela 31—30: 61.  
Tomás Calparsoro 29—30: 59.  
José Oyerzábal 31—27: 58.  
José Galarraga 25—33: 58.  
Nicolás Larburu 33—24: 57.  
Angel Albistegui 28—29: 57.  
Ramón Larburu 25—29: 54.  
José Zapirain 29—24: 53.  
Julián Beristáin 24—28: 52.  
Antonio Salsamendi 27—24: 51.  
Miguel Cincunegui 21—29: 50.  
Vicente Larrea 27—23: 50.  
Juan Olaso 22—27: 49.  
Cristino Oyarzábal 23—25: 48.  
José Leñena 27—20: 47.  
Luis Echave 24—25: 46.

Resultado general por parejas después de las dos tiradas, para los finalistas, ha quedado establecida en la siguiente forma:

Salsamendi y Sodupe 55—57: 115.  
Beristáin y Ansa 55—59: 114.  
Larburu hermanos 48—63: 111.  
Calparsoro y Olaso 51—57.  
Echave y Estela 51—56: 107.  
Albistegui y Larrea 55—52: 107.  
Oyerzábal hermanos 54—52: 106.  
Galarraga y Leñena 52—53: 105.  
Cincunegui y Zapirain 50—53: 103.

Se pone en conocimiento de las citadas parejas finalistas que deberán presentarse todas ellas sin excepción por la mañana del domingo próximo para tirar, con el fin de ver por la tarde quién queda campeón, así como el subcampeón y el tercer puesto.—X.

El domingo, a las once de la mañana, dió comienzo la segunda parte, o sean las semifinales de este Campeonato, organizado por el Herrera Sport, viéndose muy concurrido por numerosos espectadores y haciéndose por parte de los tiradores muy buenas marcas.

Entre las parejas se destacaron la formada por los hermanos Ramón y Nicolás Larburu, representando al Lagun-Onak, de Andoain, que consiguieron tirar 63 bolos, siguiéndoles en méritos la pareja de la Gimnástica de Ulía, que tiraron 59. Como individuales, Nicolás Larburu, que tiró 34 brillas, seguido de Joaquín Sodupe y José Galarraga, que tiraron 33.

El resultado individual, después de las dos tiradas, quedó establecido en la siguiente forma:

Joaquín Sodupe 31-33: 64 brillas en total.

Félix Ansa 31—3: 62.

José Estela 31—30: 61.

Tomás Calparsoro 29—30: 59.

José Oyerzábal<sup>2</sup> 31—27: 58.

José Galarraga 25—33: 58.

Nicolás Larburu 33—24: 57.

Angel Albistegui 28—29: 57.

Ramón Larburu 25—29: 54.

José Zapirain 29—24: 53.

Julián Beristáin 24—28: 52.

Antonio Salsamendi 27—24: 51.

Miguel Cincunegui 21—29: 50.

Vicente Larrea 27—23: 50.

<sup>2</sup> Tal cual. Probablemente "Oyarzábal".

Juan Olaso 22—27: 49.

Cristino Oyarzábal 23—25: 48.

Losé<sup>3</sup> Leñena 27—20: 47.

Luis Echave 21—25: 46.

Resultado general por parejas después de las dos tiradas, para los finalistas, ha quedado establecida en la siguiente forma:

Salsamendi y Sodupe 55—57: 115.

Beristáin y Ansa 55—59: 114.

Larburu hermanos 48—63: 111.

Calparsoro y Olosa 51—57 [: 108].

Echave y Estela 51—56: 107.

Albístegui y Larrea 55—52: 107.

Oyerzábal<sup>4</sup> hermanos 54—52: 106.

Galarraga y Leñena 52—53: 105.

Cincunegui y Zairain 50—53: 103.

Se pone en conocimiento de las citadas parejas finalistas que deberán presentarse todas ellas sin excepción por la mañana del domingo próximo para tirar, con el fin de ver por la tarde quién queda campeón, así como el subcampeón y el tercer puesto. — X.

---

<sup>3</sup> Tal cual. Con toda seguridad sea "José".

<sup>4</sup> Misma duda de antes.